

Zaragoza acoge una nueva reunión de planes estratégicos urbanos y territoriales de toda España

El Paraninfo acoge el 27 Encuentro organizado por Ebrópolis y centrado en la comunicación

Zaragoza, 19 de septiembre de 2024

El Paraninfo de la Universidad de Zaragoza ha acogido hoy una nueva reunión, la número 27, de la red informal de planificación estratégica urbana y territorial, organizada por Ebrópolis.

Esta edición del Encuentro de Planificación ha tenido como tema central de debate la comunicación como herramienta de difusión, sensibilización e implicación de los diferentes agentes y de la ciudadanía. Para ello, se ha contado con la colaboración de Carmen Rivas, directora de Comunicación de El Justicia de Aragón, y Luis Faci, director de elDiario.es Aragón.

Asimismo, una mesa de debate ha servido para tratar diversos enfoques de comunicación desde las oficinas de planificación estratégica urbana y territorial, con las intervenciones de representantes del Plan Estratégico Metropolitano de Barcelona, Bilbao Metròpoli-30, Donostia Futura y Ebrópolis.

Los responsables han coincidido en señalar la importancia de adaptarse a los distintos canales y públicos para implicar a los ciudadanos en estos proyectos comunes, realizados con la colaboración de numerosos agentes; todo ello evitando el riesgo de caer en la superficialidad que entrañan en distinta medida las actuales redes sociales.

La jornada se ha completado con la puesta en común de la situación de los distintos territorios y ciudades participantes, entre ellos Barcelona, Bilbao, Burgos, provincia de Jaén, provincia de Málaga, San Sebastián, Tarragona, Valencia y Pamplona, además de Zaragoza.

Todos los territorios presentes en la sesión han felicitado a Ebrópolis por su trayectoria de tres décadas y han resaltado su papel como punto de encuentro para el debate y reflexión sobre el futuro de Zaragoza y su entorno.

Para más información, Beatriz Sáenz-Diez (667 68 19 18) y M^o José Gómez (661 70 76 99)